



Préfecture de Versailles 7 mois d'attente sans réponse

Par **mourad78**, le **18/08/2014** à **23:27**

bonjour tout le monde

j'ai envoyé mon dossier de demande d'admission exceptionnelle au séjour a la préfecture de Versailles par voie postale le 10 février 2014 et après 1 moi j'ai reçu une attestation de dépôt et depuis plus rien.

ça fait maintenant presque 7 mois d'attente et je n'ai toujours pas de réponse, mon attestation de dépôt va expirer ce mois de septembre.

s'il vous plait Il n'y a pas de gens appartenant à la préfecture des Yvelines qui sont dans le même situation que moi?